ATLETISMO → Estatal y Europeo

Gerard Porras, séptimo en su primera final absoluta de 110 vallas

Aleix, sexto en el Europeo sub20

Los dos hermanos Porras, Aleix y Gerard Mateu, volvieron a dejar alto el pabellón del atletismo leridano con sus dos finales disputadas.

Barcelona / Grosetto REDACCIÓN

El primero en competir fue Aleix. que corría la final del Campeonato de Europa sub 20, que se celebró en la localidad italiana de Grosetto. Aleix no tuvo la mejor de sus sensaciones y finalizó en la séptima posición final en los 400 vallas con un tiempo de 51.36 muy próximo a su mejor marca, aunque cabe destacar que la mayor parte de sus rivales ayer ya ha cumplido 19 años, mientras que el tiene todavía 17, por lo que solo llegar a la final es un gran hito. Además, tras la carrera adelantó un puesto, hasta el sexto, por la descalificación del croata Hrvoje Cukman. En esa final, el español David José Pineda se llevó la medalla de bronce. La delegación es-



FOTO: @coachsalva / Gerard da por finalizada una gran temporada

pañola finalizó con 7 medallas y 28 finalistas.

Por su parte, Gerard Mateu, participó en la final de los 110 vallas del Campeonato de España absoluto que se disputó en el estadio Joan Serrahima de Barcelona. Primero saltó a la pista para disputar la segunda de las dos se-

mifinales previstas y Gerard casi calcó el tiempo que había realizado en las series (14.15), acabando en la tercera posición de una carrera igualadísima y consiguiendo el pase a la final. Ya en la carrera definitiva, muy accidentada, Gerard no pudo repetir sus marcas y acabó en la séptima posición.